VIGO

Xustiza e Sociedade abre un debate sobre el contrato único

Abogados y juristas elevarán sus conclusi<mark>ones a los partidos de cara a las elecciones</mark>

R.S.VIGO rsuarez@atlantico.net

******* Xustiza e Sociedade de Galicia celebró ayer en el Centro Social Afundación de Vigo un intenso debate sobre la propuesta del contrato único, que incluyó un partido político como Ciudadanos en su programa electoral, pero también sobre el empleo precario, sobre las cuentas de la Seguridad Social y las debilidades en los ingresos, el despido colectivo y la nueva jurisprudencia interna y comunitaria, y las debilidades de la representación de los trabajadores, entre oros temas de candente actualidad. Eran las XIX Xornadas de Outono, este año encaminadas a diseñar una hoja de ruta en el ámbito laboral ante las próximas elecciones generales además de rendir homenaje al magistrado del Supremo recientemente fallecido Manuel Alarcón, del que leyeron algunas frases sobre su pensamiento. El formato elegido fue la controversia, dos ponentes con posturas opuestas que atraparon al público y provocaron una avalancha de preguntas y comentarios. Además, la inauguración contó con la presencia del alcalde, Abel Caballero, que ayer más que dar la bienvenida sacó su faceta



Abogados, juristas y economistas, ayer en las jornadas.

VICENTE

de catedrático de Economía para exponer su propia visión sobre la crisis y sobre la regulación de los mercados y para dejar sobre la mesa la idea de que "la solución tiene que venir de la política".

Solo la primera sesión, de las seis previstas, duró mas de dos horas y versó sobre el contrato único, que defendió el subdirector de Fedea y economista, Juan Ignacio Conde, y "atacó" el profesor de la Universidad de Cagliari (Italia) Gianni Loi.

El contrato único parte de la idea de que España tiene una tasa de temporalidad excesivamente alta y que esto no tiene sentido desde el punto de vista económico porque así no sube la productividad ni ayuda a la natalidad. El con-

trato único o indefinido se aplicaría para los nuevos contratos, supondría poner fin a los contratos temporales (salvo los de formación), mantiene la tutela judicial de los trabajadores e iguala el coste del despido (el "muro" que temen los empresarios a la hora de contratar de forma indefinida) por lo que tampoco tiene un coste adicional para las empresas. El profesor italiano explicó cómo había funcionado este modelo en su país y critica que se aplique solo a los nuevos contratos porque genera desigualdad, explicó que se había abaratado el despido y que coexiste con la temporalidad. En su opinión,la clave está en saber "para qué se quiere el contrato único, cual es la verdadera finalidad" y aseguró que esto no aumenta las tasas de ocupación. También explicó que personas que ahora tienen el contrato único en Italia siguen sin recibir crédito de los bancos. Desde el público hubo múltiples opiniones y también preguntas. Un abogado preguntó si el despido causal tendría derecho a la indemnización y si se incluiría la readmisión en la empresa caso de que no estuviera justificado.

El foro sobre derecho laboral, crisis y recortes dio para mucho.

Breces

El Colegio Hogar celebra una nueva Semana Técnica

El Colegio Hogar de la Fundación Galicia Obra Social (Afundación) acogerá la próxima semana, del 9 al 13 de noviembre, su IX Semana Técnica en la que participarán importantes empresas del entorno y profesionales del ámbito industrial. «Xuntos somos máis», título de esta nueva edición, pretende acercar a los alumnos las distintas salidas profesionales existentes al finalizar los cursos de Grado Medio y Grado Superior. El objetivo es facilitar la incorporación al mundo laboral.

500.000 eurosa investigadores de Economía y Empresa

La Consellería de Educación concedió 500.000 euros a una agrupación estratégica de ámbito jurídico-social que lidera el catedrático vigués Carlos Hervés y está formada por once grupos de investigación de Economía y Empresa de la Universidad de Vigo y uno de la Universidad de A Coruña. Se llama Economics and Business Administration for Society. La Xunta dio ayudas a cuatro agrupaciones, dos en Santiago, una en Vigo y otra en Coruña.

Crean tecnología que reconoce las emociones

REDACCIÓN. VIGO localad@atlantico.net

versidades gallegas integrados en la Red Gallega de Procesamiento del Lenguaje y Recuperación de Información han presentado sus avances en herramientas informáticas que reconocen emociones.

Esta red en la que participan siete grupos de investigación en los que trabajan lingüísticas y expertos en ciencias de la computación presentaron ayer sus progresos a empresas nacionales e internacionales representativas del sector.

Uno de estos equipos es el del Grupo de Compiladores y Lenguajes de la Universidad de Vigo, liderado por el coordinador de la red,
Manuel Vilares Ferro. Formado
por investigadores de las áreas de
Traducción y Ciencias de la Computación, se dedica al desarrollo
de tecnología en colaboración con
reconocidas empresa. En Galicia,
desde hace más de una década desarrolla analizadores para la lengua gallega con el Centro Ramón
Piñeiro.

FOTONOTICIA



La escultura más díscola, arreglada

El Concello reparó por enésima vez la escultura de Manuel de Castro, que ha "perdido" varias veces el periódico que sostiene por actos vandálicos y que le hace parecer el monumento a E.T.

Afaga celebra hoy sus Jornadas Profesionales

Los trastornos del sueño, las nuevas herramientas para la detección precoz del Alzheimer, la evaluación del paciente usando videojuegos, los nuevos productos de apoyo o las decisiones más difíciles con respecto a esta enfermedad son algunas de las cuestiones que se abordarán en las décimo terceras Jornadas sobre Alzheimer que se celebran durante la jornada de hoy en la sala de conferencias del teatro Afundación.



Abrimos a mediodía



